



NOMBRE: DELSY YULISA PEREZ DE LEON

CARRERA: DERECHO

MATERIA: DERECHO PROCESAL LABORAL

GRADO: 9NO CUATRIMESTRE

GRUPO: "A"

FECHA: 19 DE JULIO DE 2020

TRABAJO: CUADRO SINÓPTICO

## Derecho procesal laboral y su autonomía

En sede nacional, la autonomía procesal es definida como un principio que establece una potestad del juez constitucional para la interpretación e integración de las normas constitucionales.

colectivo de trabajo

El Derecho Colectivo de trabajo es la parte del Derecho del Trabajo que se encarga del estudio de las organizaciones sindicales, la negociación colectiva, la convención colectiva, los conflictos colectivos y el ejercicio del derecho de huelga

Como se rige bajo las ramas del derecho

Reseñar el origen y evolución del movimiento obrero, así como las tres instituciones fundamentales del derecho colectivo del trabajo que son: sindicato, contrato colectivo y huelga, sin obviar la coalición, los conflictos colectivos de naturaleza económica y los de naturaleza jurídica, el contrato ley y el reglamento

El derecho procesal puede definirse como la rama del derecho público que estudia el conjunto de normas y principios que regulan la función jurisdiccional del Estado

El derecho procesal puede definirse como la rama del derecho público que estudia el conjunto de normas y principios que regulan la función jurisdiccional del Estado

Conflicto que se origina en materia procesal laboral: son las controversias de cualquier clase que nacen de una relación laboral

la importancia del derecho mercantil y del derecho de empresa, y la autonomía que han tomado los procesos en los que se aplica este tipo de derecho en particular el Concurso de acreedores o la Quiebra ha hecho que comience a postularse la existencia de un auténtico derecho procesal mercantil o derecho procesal concursal.  
Por el objeto de la disciplina: derecho procesal orgánico: esta rama estudia la organización y atribuciones de los tribunales de justicia, y el estatuto de quienes conforman estos. derecho procesal funcional: esta rama estudia los procedimientos y las actuaciones que integran estos.

Clasificación de los conflictos laborales Obrero-patronales Inter-obreros Inter-sindicales Entre trabajadores y sindicatos Conflictos entre patronos

El derecho procesal laboral en México está regulado por la Ley Federal del Trabajo, lo que hace a esta ley sustantiva, adjetiva (e incluso orgánica)